

Sebanyak 637 KPM kecamatan Cimanggung Menerima Pencairan BPNT Termin Kedua

Totong Setiyadi - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Mar 5, 2022 - 05:49

Image not found or type unknown



Cilacap- Sebanyak 637 keluarga penerima manfaat (KPM) dari dua desa di Kecamatan Cimanggu, kabupaten Cilacap, menerima bantuan pangan non-tunai (BPNT) periode januari-maret termin ke dua dari Kementerian Sosial RI yang dicairkan melalui PT Pos Indonesia.

TKSK Kecamatan Cimanggu Tindar Pratama Aji pada saat di konfirmasi awak media di lokasi pencairan BPNT Di kantor Pos Cimanggu, mengatakan, penyaluran BPNT Di kecamatan Cimanggu tersebut telah berlangsung (27/2/2022) untuk termin pertama dan untuk termin kedua hari ini Jumat [4-3-2022](#).

Pihaknya selalu menyampaikan untuk pemanfaatan bantuan itu untuk membeli sembako yang bebas di belanjakan di warung manapun tanpa ada pengarahannya, pengkondisian ke salah satu warung serta tanpa ada potongan, KPM berhak menerima utuh.

"Menurut Aji sapaan akrabnya, pada penyaluran BPNT tahun ini tidak dibagikan dalam bentuk sembako, melainkan diberikan secara tunai. Aji menjelaskan, untuk pencairan di termin kedua ini untuk pencairan di kantor pos Cimanggu sebanyak 299 KPM untuk warga Desa Cimanggu dan hanya tersalurkan 291 KPM, dan 8 KPM tidak hadir, sementara itu untuk warga desa Cilempuyang kecamatan Cimanggu penyaluran dilakukan di aula kantor Desa sebanyak 338 KPM, dan hanya tersalurkan sejumlah 331 KPM, dan 7 KPM tidak hadir.

Apabila, terdapat KPM yang berusia lanjut, sakit atau bahkan tidak bisa mengambil di Kantor Pos, BPNT tersebut akan diantarkan langsung oleh pihak Kantor Pos, jelasnya.

"Di situ ada proses yang mungkin satu atau dua hari oleh Kantor Pos, untuk memberikan bantuan sosial itu ke rumah KPM masing-masing," katanya.

Sedangkan untuk total BPNT yang dicairkan, masyarakat akan mendapatkan Rp 600 ribu dengan catatan, bahwa BPNT yang dibayarkan per bulan adalah Rp 200 ribu. "Itu dibayarkan tiga bulan langsung, yakni bulan Januari, Februari, dan Maret. Maka total akan mendapatkan Rp 600 ribu," kata Aji.

Tindar Pratama Aji selaku TKSK kecamatan Cimanggu sekaligus koordinator TKSK kabupaten Cilacap selalu melakukan pendampingan baik di Kantor Pos atau di desa saat pencairan BPNT berlangsung.

Selain dari pihak TKSK, juga dari forkopincam juga ikut serta dalam mengawal penerima BPNT atau KPM yang mendapat undangan pencairan BPNT.

Sementara itu ucapan terimakasih juga disampaikan oleh salah satu KPM Irianti, saya ucapkan banyak terimakasih atas bantuan yang diberikan oleh pemerintah, bantuan ini sangat membantu saya apa lagi di musim pandemi ini. dan bantuan ini akan di belanjakan sesuai arahan dari pemerintah untuk membeli sembako.